

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Bab ini berisi kesimpulan berdasarkan hasil penelitian dan rekomendasi untuk penelitian selanjutnya.

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kepuasan hubungan romantis dan kelekatan teman sebaya secara simultan berpengaruh terhadap hubungan parasosial. Selain itu, kepuasan hubungan romantis secara parsial tidak berpengaruh terhadap hubungan parasosial, namun berpengaruh terhadap cinta parasosial. Sedangkan kelekatan teman sebaya secara parsial berpengaruh terhadap hubungan parasosial maupun persahabatan parasosial. Dalam penelitian ini, kepuasan hubungan romantis dan cinta parasosial *emerging adulthood* penggemar *K-Pop* di Kota Bandung berada pada kategori sedang, sedangkan kelekatan teman sebaya, hubungan parasosial, dan persahabatan parasosial berada pada kategori rendah. Selain itu, terdapat perbedaan yang signifikan antara status pendidikan dan status hubungan romantis pada kepuasan hubungan romantis; usia pada kelekatan teman sebaya; usia, status pendidikan, dan status hubungan romantis pada hubungan parasosial; usia dan status hubungan romantis pada cinta parasosial; dan status hubungan romantis pada persahabatan parasosial.

#### **B. Rekomendasi**

Penelitian ini menunjukkan hasil bahwasannya individu yang sudah menikah dan sedang menempuh pendidikan S2 memiliki tingkat kepuasan hubungan romantis yang lebih tinggi daripada individu dengan status hubungan romantis dan status pendidikan lainnya. Dengan demikian, peneliti selanjutnya dapat melakukan eksplorasi lebih lanjut terkait kepuasan hubungan romantis pada individu yang sudah menikah atau pada individu yang sedang menempuh pendidikan S2. Selain itu, penelitian terkait kelekatan teman sebaya pada usia

20 tahun karena hasil penelitian ini menunjukkan bahwa individu pada usia 20 tahun memiliki tingkat kelekatan yang paling tinggi daripada usia lainnya, dan penelitian terkait hubungan parasosial pada individu yang sedang terlibat FWB karena hasil penelitian ini menunjukkan bahwa individu yang terlibat FWB memiliki tingkat hubungan parasosial yang tinggi.